
  
 

  
 

 

 
 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Christian Specht 
Rathaus, E 5 
68159 Mannheim           
 
 
 
Zusammenhalten: Verbot des Ponyreitens - Umsetzungsstand 
 
 
Anfrage zur Sitzung des Gemeinderats am 14. November 2023 
 
Die Verwaltung wird gebeten, nachfolgende Anfrage alsbald zu beantworten: 
 
Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich des vom Gemeinderats beschlossenen 
Verbots des Ponyreitens in Mannheim? 
Gibt es Verordnungen/ Satzungen oder Richtlinien, die angepasst werden müssen? 
Hat eine Kommunikation mit den bisherigen Anbietern von Ponyreiten auf z.B. der 
Messe stattgefunden? 
 
Begründung: 
 
Vor etwa einem Jahr hat der Gemeinderat ein Verbot von Ponykarussell-Betrieben 
auf Volksfesten in Mannheim (mit Inkrafttreten im Jahr 2024) beschlossen. Der 
aktuelle Sachstand bezüglich der Umsetzung ist von Interesse. 
Auch eine Kommunikation mit den bisherigen Anbietern sollte erfolgen, damit sie 
frühzeitig informiert sind.  

 
Für die gesamte SPD-Gemeinderatsfraktion 

 

Reinhold Götz 
Vorsitzender 
 
 
 

Mannheim, 14. November 2023 


